

Pressemitteilung

Köln, 12. Januar 2022

„Moderne Sportstätte 2022“ Gute Nachrichten für 2 Kölner Vereine

Und schon wieder ist es gelungen: Die Staatskanzlei NRW folgte der Empfehlung des Stadtsportbundes Köln im Rahmen des Programms „Moderne Sportstätte 2022“. Wieder können zwei weitere Kölner Vereine ihre Bauvorhaben realisieren und einen Beitrag zur Sanierung der Kölner Sportinfrastruktur erbringen.

Dieses Mal waren die Empfänger der entsprechenden Förderungen der ESV Olympia Köln e.V. und TuS Köln-Ehrenfeld 1865 e.V. Der ESV plant mit der Fördersumme eine Modernisierung der ESV Olympia Hallensportanlage und die Ehrenfelder konzentrieren sich auf den Ersatzneubau sowie die Erweiterung des Clubheims.

Der SSBK und seine Sportjugend freuen sich mit den Vereinen, dass die teilweise erhebliche Vorarbeit in den Vereinen und beim SSBK belohnt wurde.

Ansprechpartner:

Peter Pfeifer
Vorsitzender SSBK
pfeifer@stadtsportbund-koeln.de

Helmut Schaefer
Vorsitzender der Sportjugend Köln
schaefer@sportjugend-koeln.de